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Gilberto Costa sugere reconhecimento facial nas escolas

O vereador Gilberto Costa fez uma indicação para a Prefeitura de São Caetano

solicitando a instalação de Reconhecimento Facial para controlar a frequência

escolar dos alunos da rede Municipal de ensino da cidade. No momento em que

nas escolas os alunos precisam fazer o reconhecimento facial e, caso isto não

aconteça, os pais receberiam uma mensagem no celular informando que o filho

não compareceu na escola”, explicou o vereador. O sistema é importante para

acompanhar o desenvolvimento do filho nas escolas, além do boletim escolar e o

calendário acadêmico dos estudantes. Gilberto Costa também fez um requerimento

solicitando à Secretaria de Educação do Estado uma ampla reforma e revitalização

da Escola Estadual Professora Joana Motta. “Com essa ampla reforma os alunos

terão o conforto necessário para o seu desenvolvimento educacional”, finalizou

Costa.

https://folhadesaocaetano.com.br/2022/03/07/gilberto-costa-sugere-

reconhecimento-facial-nas-escolas/
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